

今回は水谷理事長(予定者)と梶井病院長(予定者)が答えますよ。

西部メディカルセンターはいろいろな設備が整っていつでもだし、開院したら行ってみようかな。

ちくせいちゃんのパパ (40)

でも、外来にかかる場合は初診時に紹介状が必要らしいわよ。

ちくせいちゃんのママ (38)

えっ！
気軽には行けないんだね…

はい、当院は救急や入院手術に重点を置く病院なので、外来の場合は基本的には他院からの紹介状が必要になります。

水谷理事長 (予定者)

紹介状がないと絶対に診てもらえないんですか？

いいえ、紹介状がなくても外来受診できますが、初診の人は、初診料の他に2,160円の費用(選定療養費)が必要になります。

梶井病院長 (予定者)

紹介状があると、同じ検査の重複が避けられ、診療もスムーズにできます。

状態が落ち着いたら、紹介状を書いてくれた地域のかかりつけ医へ当院から引き継ぎをします。

西部メディカルセンター

かかりつけ医

西部メディカルセンターと地域のかかりつけ医が役割分担をしながら連携していくんです。

二人主治医の医療連携

西部メディカルセンター

かかりつけ医

患者さん

地域のみなさまの「理解、」協力が必要になりますので、お願いいたします。

つづく